

Mes vacances au Portugal

Je suis allée aux Portugal pendant les vacances .C'était très beau surtout Coimbra.

Porto



Porto est une très belle ville je trouve mais il y a beaucoup de montées et de descentes. Sur la photo il y a l'entrée de l'auberge où j'ai été pendant 5 jours.

Coimbra



Coimbra est aussi une très belle ville. Comme vous pouvez le voir sur la photo, il y a beaucoup d'incendie. Nous étions entourés !

On est allés dans une université très ancienne où il y avait une bibliothèque avec des livres qu'on ne pouvait pas toucher. Puis nous sommes montés dans une tour et en haut on voyait toute la ville entourée de flammes.

Ça faisait peur car des cendres tombaient du ciel et quand on est montés dans la tour il n'y avait pas beaucoup d'air, donc on était contents d'être arrivés en haut.

Nazaré



Nazaré est la ville où il y a les plus grosses vagues du monde. On est montés dans un bâtiment en pierre où il y avait des vidéos de surfeurs du monde entier qui ont surfé ces vagues et aussi une exposition de leurs planches de surf dont certaines ont été très abîmées par la violence des vagues.



Sintra



Nous sommes allés à Sintra pour son château fort très beau. Nous sommes montés tout en haut c'était très dur surtout que les marches étaient mal faites.

Serpa



C'est là où habite mon grand-père je ne me souviens pas tellement de cet endroit car la dernière fois où j'y étais allée j'avais quatre ans. J'adore cet endroit.

Il y a une piscine municipale. J'y allais tout le temps.

Luz



On est allés à Luz pour l'anniversaire de mariage de mes parents.
C'était beau car il y avait la piscine avec vue sur mer.



On était allés à la plage de Luz mais il y avait plein de monde donc on est allés sur des rochers donc ce n'était pas très confortable.

Espagne

C'était très bien sauf qu'on est restées 1 journée et pas plus.

Voilà mon exposé est fini mais avant je vais faire un petit quizz.

Quizz

- Dites-moi tous les endroits où j'ai été dans l'ordre.
- Quel est l'endroit que j'ai préféré ?
- Où mon papi habite ?
- Combien de jours je suis restée à Porto ?
- Est-ce qu'il y avait une plage à Luz ?

Fin !